

Corsica surprises

Pour passer 8 jours en Corse
reprendre des forces
Elle avait pris le billet, elle avait payé.

Mais voilà que son boulot flanque tout à l'eau
« Il nous faut un coup de main, venez donc demain »
« Vous pouvez ? C'est bon merci ! — Bon, je reste ici. »
Elle s'est faite à l'idée, puis a demandé :

« À quelle heure exactement ? — Pas pour le moment ! »
« On s'est bien foutu de vous ; l'intérim, c'est fou ! »
Carrément n'importe quoi. Ça vous laisse coi
mais tant mieux, pour le bateau, c'était encor tôt.

Eh la voilà embarquée avec ses paquets.
La voilà avec sa sœur qui vogue en douceur
en direction de Corte, la porte à côté !
Le billet est amorti, elle est bien partie

Elle avait pris son billet. Et le avait payé
pour passer 8 jours en Corse,
retrouver des forces

Noté en Rover 114, entre le port et l'aéroport de Nice, dans les embouteillages.

(Tapé au Géant Casino de Villeneuve-Loubet)

Luni 29 settembre 2008.